



ホームステイ先のホストファミリーと

地域で活躍するリーダーを目指して！ 県次世代人材づくり事業「とちぎ未来へのパスポート」

10月7～13日の7日間、平成22年度栃木県次世代人材づくり事業の海外研修が開催され、上三川町から小口麻美さんが参加しました。

本年度の派遣先は、県と友好関係にあるフランスのパリとヴォークリューズ県で、福祉施設や学校など個人ではなかなか行けない場所を見学したり、ホームステイを通じた国際交流もあり大変貴重な体験となりました。

大仏を見て驚嘆

本郷北コミュニティいきいきサロン

10月10日、本郷北コミュニティいきいきサロンでは、牛久の大仏と筑波宇宙センターの見学をしました。

牛久の大仏は初めて見る人が多く、空に突き出た大仏を見て感激し、参加者の皆さんは満足の表情でした。

また筑波宇宙センターでは、実物大の衛星を見て、「良かった」、「良い思い出になった」と語り合いました。



大きな大仏に大感激



水質検査を体験

下水道についての理解を深めよう 第16回下水道フェスティバル開催

10月16日、栃木県県央浄化センターで第16回下水道フェスティバルが開催されました。

浄化センターの施設見学やスタンプラリーなどのイベントに参加して、普段使用している下水道について理解を深めました。

また、関係市町の小学生が出展した下水道PRポスター展の表彰式、ミニSLの乗車や青空市での買い物なども実施されました。天候にも恵まれ、参加者は楽しい一日を過ごしました。

ねがいましては～。ご名算～！ 珠算競技大会で優秀な成績

10月17日、宇都宮市の各会場で行われた、第46回栃木県珠算競技大会の4年生の部で川端智裕くんが優良賞、団体戦のジュニアの部で出場した伊藤ももかさん、阿部裕希くん、北條壮磨くん、北條優佳さんが3等入賞を果たしました。

大会では、かけ算、見取暗算、読上暗算などの問題が出題され、出場者たちは日頃の努力の成果を十分に発揮しました。



左後方から時計回りに
阿部くん、北條(優)さん、川端くん、北條(壮)くん、伊藤さん

文化の薫り高いまちづくりを目指して 第46回上三川町文化祭

10月22日～24日の3日間、中央公民館と体育センターで上三川町文化祭が開催されました。

中央公民館でのオープニングセレモニーでは、明治中学校吹奏楽部による演奏で祭りが開幕。演奏や舞踊など日頃の練習の成果が披露されました。

また、体育センターでは、吉沢章氏の折り紙特別作品展示の他、絵画やふくべ細工などの作品が展示され、会場に訪れた方の目を楽しませていました。



オープニングの明治中学校吹奏楽部の演奏



細かい細工が見事なふくべ細工



吉沢章氏の折り紙に興味津々の子どもたち



牛乳パックの平均台で「おとつとの橋渡り」

いきいき、のびのび「ミニミニ運動会」 本郷地域福祉センター子育てサロン

10月20日～22日、1・2歳児中心の運動会が開催されました。「かけっこ」、キャスター付き衣装ケースに乗った「それいけアンパンマン」などを、お母さんや友だちと元気いっぱい大いに楽しみました。

子育てサロンでは、一人ひとりが好きな遊びを見つけ、のびのびゆったり過ごしています。月毎に季節が感じられる遊びなども準備しています。

男女共同参画社会を目指して 女性教育講演会を開催

10月28日、日産自動車株式会社栃木工場ゲストホールで女性教育講演会が開催されました。

町外からもたくさんの方が参加され、阿久津隆一氏から男女共同参画社会における放送メディアの関りについての講演を受けた後、増淵和男氏のギター演奏、日産自動車株式会社栃木工場の、最先端のロボット技術による組み立てを見学しました。



笑い声が絶えなかった阿久津隆一氏の講演



上手に焼けたかな？

旬の味覚を味わおう！

上三川小学校で収穫祭と上小地区社協まつり

10月26日、上三川小学校校庭で、小学校の収穫祭と上小地区社協まつりが合同で開催されました。

PTAや児童、そして児童の祖父母達がレクリエーションに参加した後、焼きサンマや焼き芋と一緒に食べるなど、秋の味覚を楽しみながら交流を深めました。

炭火でサツマイモとサンマが焼かれ、食欲をそそる香りが会場いっぱいに漂いました。

明るい街を目指して

東京電力(株)より防犯灯の寄贈

10月29日、東京電力(株) 栃木南支社より防犯灯20基が寄贈され、役場応接室で目録の受領式が行われました。

東京電力(株) 高野澤一夫副支社長が来庁し「明るい街づくりのために役立ててください。」と目録が手渡されました。東京電力(株)からは、毎年防犯灯を寄贈されており、町の防犯対策に大いに役立たせていただいています。



目録を手渡した東京電力栃木南副支社長



せせらぎ広場での定植活動

さらなる「やすらぎ」の場を目指して まちづくり講座で草花の定植

10月31日に磯川緑地公園内のせせらぎ広場で、中央公民館のまちづくり講座企画委員が「フジバカマ」や「オオマツヨイグサ」などの定植を行いました。

企画委員は、公園内を散策する方のために、定期的に木道の清掃活動も行っています。現在、磯川に癒しや安らぎを求めて町外から訪れる方も増えてきています。ぜひ足を運んでみてください。

もしもの時の火災に備えて 第2回消防団機械器具置場管理調査

10月31日、第2回機械器具置場管理調査が行われました。石橋地区消防組合上三川分署員の協力の下、機械器具置場(消防団詰所)の管理状態や、自動車に積載されているポンプ性能検査・装備品の整備状況などを確認しました。

これから乾燥する時期に入り、火災が多くなる季節を迎え、消防団員たちは真剣な表情で検査を受けていました。



審査長の前に整列する団員

健やかな成長を祈願

かみのかわふる里まつりで「稚児行列」

11月7日、上三川通りで「かみのかわふる里祭り」の一環として、「稚児行列」が行われました。

町内の4～6歳の子ども約120人がきらびやかな衣装をまとい、保護者とともに山車を引きながら約1kmの道のりを練り歩きました。

同祭りでは各自治会による山車、屋台巡行なども行われ、家族づれで賑わいました。



きらびやかな衣装の稚児行列



最優秀賞を受賞した明治コミュニティ推進協議会

住み良い地域社会の創造を目指して あしたのまち・くらしづくり活動賞を受賞

明治コミュニティ推進協議会が、栃木県コミュニティ協会主催のあしたのまち・くらしづくり活動賞栃木地方審査において最優秀賞を受賞しました。

住み良い地域社会の創造をめざし地域で活動して大きな成果をあげている団体を表彰するもので、日頃の活動の成果をまとめて応募したレポートにより、その功績が認められたものです。

▼問い合わせ先
企画課 情報広報係
☎(56) 9117

皆さんの身の回り(地域や家庭)で起きた出来事を広報紙や上三川町ホームページに掲載してみませんか。ご連絡お待ちしています。

身近な話題を
お寄せください

平成22年度 全国社会教育委員連合表彰

10月28日、福島県郡山市で第52回全国社会教育研究大会が開催されました。その中で、本町の社会教育委員会議の委員長である秋山幸さんが、社会教育においての長年の功績が認められ、全国社会教育委員連合から表彰を受けました。



秋山 幸さん

まごころ 善意銀行(敬称略)

- ・ 関東信越税理士会宇都宮支部
支部長 大塚 俊男
63,500円(第1回)
 - ・ 上三川町消費者友の会
5,000円(第25回)
 - ・ 日産労連エルダークラブ
北関東(北)ブロック
代表 角田 四郎
8,329円(第1回)
 - ・ しらさぎ蕎麦会
5,000円(第5回)
 - ・ 雅流 四つ竹健康踊り
上三川愛好会
24,000円(第7回)
 - ・ パッチワークキルトサークル
ハーモニー
20,000円(第17回)
 - ・ 七宝焼 彩の会
4,300円(第27回)
- 皆さんの温かいご支援、おりがとうございます。

